



Escuela de
Capacitación
JUDICIAL



INSTITUTO SUPERIOR
DE LA MAGISTRATURA

SEMINARIO

"30 AÑOS DE LA REFORMA CONSTITUCIONAL CON ESPECIAL REFERENCIA AL DERECHO DE LOS CONSUMIDORES Y USUARIOS"

En noviembre se realizó el seminario "30 Años de la Reforma Constitucional con Especial Referencia al Derecho de los Consumidores y Usuarios"

El pasado 29 de noviembre se llevó a cabo el seminario "30 Años de la Reforma Constitucional con Especial Referencia al Derecho de los Consumidores y Usuarios", a cargo de Paula A. Castro, secretaria general de la AMFJN y docente universitaria, y Manuel Pereira, vicedirector de la Escuela de Capacitación de la AMFJN y docente universitario. El encuentro académico fue organizado por la Seccional Paraná a través del Insti-

tuto Superior de la Magistratura, que preside Federico Causee. El seminario se llevó a cabo de manera presencial y también de manera remota vía zoom a todas las jurisdicciones en la Cámara Federal de Apelaciones de Paraná, con la presencia de Mateo José Busaniche, Beatriz Estela Aranguren, Daniel Edgardo Alonso y Federico Ángel Claudio Martín, presidente de la seccional Paraná, entre otros. ❖

